

Fatale Verwandlung wegen SARAH'S GLÜCK!

KAUM WIEDERZUERKENNEN
Pietro Lombardi beim Charity-Kicken

IN EXKLUSIV



NEUE LIEBE
Sarah mit Lover Michal und dem kleinen Alessio im Liebesurlaub

Der Sänger hat zugenommen. Der Grund liegt auf der Hand – bzw. im Arm seines Rivalen...

STARKES TEAM Pietro (derzeit in der Pro7-Show „Global Gladiators“ zu sehen) und sein süßer Junior

ner Ehefrau. Und jetzt ist Pietro schon wieder nur Zaungast von Sarahs Entfaltung, deren Romanze mit Lover Michal. Dass der stets so tiefenentspannt wirkende Pietro auch ganz anders kann, bewies Ende vergangenen Jahres ein Handyvideo, das ihn tobend beim Streiten mit Sarah zeigt („Ich f*** dich

Du bist 'ne Schlampe!“). Offenbar frisst er seinen Frust mittlerweile hauptsächlich in sich hinein – buchstäblich. Die Diplom-Pädagogin Eva-Maria Popp (58): „Nahrungsaufnahme ist die erste Befriedigung, die ein Mensch in seinem Leben erfährt. Daher dient das Essen später oft reflexartig zu Kompensationszwecken.“ Und weiter: „Jemand wie Pietro ist dafür umso anfälliger, da ich ihn als kleinen Macho einschätze. Solche Männer haben oft kein gesundes Selbstbewusstsein und sind umso prädestinierter, mit Frust nicht anders umgehen zu können als durch vermehrtes Essen, was ja der Weg des geringsten Widerstands ist. Auf einen Boxsack einzuschlagen, wäre natürlich weitaus gesünder.“ Immerhin verarbeitet Pietro seine Wut nicht, indem er anderen wehtut – bislang leiden „nur“ sein Herz und seine Figur. **Björn Wolfram**

Der Anblick der Bilder muss schmerzvoll für Pietro Lombardi (24) sein: Ex Sarah (24) im Türkei-Urlaub mit Michal T. Und das Schlimmste: Sarahs Lover hält Pietros ganzes Glück im Arm, Sohn Alessio (knapp 2). Es ist nicht einfach, den neuen Lebenspartner der Verflorenen mit dem eigenen Kind zu sehen! Der Frust des Karlsruhers dürfte damit einen ähnlichen Höhepunkt erreicht haben wie sein Gewicht. Dieses sprang gerade erst bei einem Charity-Fußballspiel ins Auge. Ja, der „DSDS“-Gewinner von 2011 ist weit entfernt von seiner früheren schlanken Linie –

und isst offenbar (zu) viel. Kein Wunder aber auch bei allem, was der junge Mann seit über einem Jahr durchlebt: Erst musste er zusehen, wie Sarah auf dem „Let's Dance“-Parkett an der Seite eines anderen Mannes vom süßen Frauchen zum Sex-Vamp mutierte, dann das überraschende Liebes-Aus des einstigen Traumpaars, ausgelöst durch den Fremdgehskandal sei-

STRESS-ESSER?
Pietro selbst postete diesen Vorher-Nachher-Fotovergleich...

